

Fecha: 23-06-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Peligro de desborde de ríos y nieve afectan a la Región

Pág. : 2

Cm2: 134,6

VPE: \$ 209.119

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida

## Peligro de desborde de ríos y nieve afectan a la Región

**EMERGENCIA.** *Decretan "alerta roja" para cuatro comunas.*

A raíz de los efectos producidos por los últimos sistemas frontales y las recientes precipitaciones, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres Araucanía decretó alerta roja por desborde de ríos en las comunas de Renaico, Los Sauces, An-

gol y Carahue.

En las comunas de Malleco los afluentes en riesgo son el río Vergara y río Rehue; mientras que en Carahue se trata del río Imperial, que según datos de la estación de red hidrométrica de la DGA ha alcanzado valores del umbral para dicha alerta.

Ayer se decreta también alerta amarilla para Cholchol por similar situación a raíz de la crecida del río del mismo nombre.

La directora regional de Senapred, Janet Medrano, informó además que Lonquimay registra problemas de conectividad producto de las nevazones,

que en algunos sectores habría alcanzado el metro de altura según reporta el equipo del municipio. "Se ha informado la alteración de la conectividad en sectores rurales interiores" y para resolverlo se trabaja con maquinaria del MOP, empresa Global y del municipio. Medrano recuerda que la Región sigue bajo alerta temprana preventiva. 



EN NUEVA IMPERIAL ASÍ SE VEÍA EL BORDE RÍO AYER POR LA TARDE.